

部活動3年生の活躍

3年間の思いをこめた葛北大会！

部活動報告会や学校便りでもお知らせしたように、葛北大会では、男子バスケの優勝、準優勝には、野球部、テニス部、ソフト部、女子剣道部と団体種目で5つもの部活動が県大会を勝ち取り、水泳、陸上、女子剣道、柔道など個人での活躍もめざましく、延べ87名が県大会に出場する活躍を見せ、ここ数年では最高の成果を上げました。また、惜しくも県大会出場は逃したものの、最後まであきらめずに試合の臨んだ3年生達、悔しい思いはしたかもしれませんが、3年間の集大成と流東生の底力を示しました。今後もこの「最後までやり通した」という思いを残りの中学校生活に活かしてもらいたいと思います。



感動の演奏！

運動部に負けず、吹奏楽部も健闘しました。8月1日の千葉県吹奏楽コンクールで、銀賞を獲得しました。2、3年生の在籍部員が40名を超えると、A部門での出場が義務づけられます。本校はこのA部門では、顧問の花田先生が着任して初の出場になります。他校のベテラン顧問に聞いた所「初で銀賞はたいしたものですよ。」と教えていただきました。確かに、人数が増えれば音を合わせるのも、心を合わせるのも時間がかかります。そんな中での銀賞は納得の結果といえます。

演奏後、外に出てきた顔は「やり切った」思いが溢れていました。



椎木祭に向けて…。

科学部、美術部も椎木祭が中学校生活最後の発表になります。この発表に向け、夏休みから準備を進めてきました。科学部の研究された発表は毎年評価が高く、美術部の芸術発表も期待されています。今年はどんな作品を披露してくれるか、今から楽しみです。

部活動にかけた熱い思いが、ひしひしと伝わる3年生の頑張りでした。この経験を今後進路開拓に活かして欲しいと思います。

盛りだくさんの2学期

1年間の中で一番長く、一番行事の多いのが2学期です。今週からは、体育祭の練習が本格的に始まります。すでに各シスターの応援団は、夏休みから応援の内容を考え、練習を行ってきました。2学期がスタートし、初のクラスでの応援練習では、どのクラスも大きな声を出し、熱の入った応援練習となりました。級友と共に目を輝かせて、大声を張り上げ飛び跳ねる姿を見るとこちらまで楽しくなりました。総合優勝、応援賞を目指し、レベルの高い戦いが期待できます。本番が楽しみです。また、これと平行して、駅伝部の横断幕づくりも始まりました。1枚3Mほどの横断幕に、四文字熟語と仲間の氏名を一生懸命描いています。体育祭までに完成し、2階のペランダに取り付ける予定です。

体育祭が終わると、椎木祭です。もうすでにクラスの曲も決まり、伴奏者は夏休みから練習に取り組んでいます。体育祭終了と同時に本格的な練習になりますが、レベルの高い合唱になると思います。各クラスの曲については、来月の学年便りでお知らせします。

3年生になると当然ですが、何かにつけ最後になります。その最後の行事が、心に残る思い出深いものになるよう、クラス一丸となって取り組んで欲しいと思います。

9月の学習

国語	社会	数学	理科	英語
文化としての科学技術、敬語、おくの細道	・現代社会と私たちの生活 ・人権と日本国憲法	・二次方程式の利用 ・関数 $y = ax^2$	化学変化とイオン	Program5 Speaking 電話②

9月の予定、10月の主な予定

日(曜)	9月予定	日(曜)	10月予定
10(月)	小中合同あいさつ運動	2(火)	生徒会立会演説会・選挙
13(木)	体育祭練習開始	3(水)	集金日、葛北駅伝大会
14(金)	葛北英語発表会	5(金)	中間テスト
15(土) 16(日)	市内科学作品展	9(火)	芸術鑑賞会
17(月)	敬老の日	10(水)	第四回実力テスト、防災訓練
19(水)	生徒会選挙運動開始	16(火) 17(水)	市内音楽発表会 ・本校は17日に出演
20(木)	体育祭予行	19(金)	漢字検定
22(土)	体育祭	20(土)	東葛駅伝大会
23(日)	秋分の日	24(月)	振替休日
	25(日)	代休	